

# PERS

## Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Penyuluhan Hukum untuk Siswa PKL SMK Assubandiyah dan SMK PGRI

Sukabumi - [SUKABUMI.PERS.OR.ID](http://SUKABUMI.PERS.OR.ID)

Jan 14, 2025 - 09:22



*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Penyuluhan Hukum untuk Siswa PKL SMK Assubandiyah dan SMK PGRI*

**Palabuhanratu** – Dalam upaya meningkatkan kesadaran hukum di kalangan pelajar, Unit Binmas Polsek Palabuhanratu melaksanakan kegiatan penyuluhan hukum bagi siswa-siswi yang sedang menjalani Praktik Kerja Lapangan (PKL) di Polsek Palabuhanratu. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 11.00 WIB di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.

Kegiatan yang bertajuk *Cooling System* Bintibmas ini dihadiri oleh siswa-siswi dari SMK Assubandiyah dan SMK PGRI yang sedang melakukan PKL di Polsek Palabuhanratu. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Taufik Hadianto, S.Pd., dan Bripka Ganjat Nugraha memberikan materi edukasi hukum, di antaranya tentang tata cara administrasi perkantoran di Polsek, cara kerja satuan penanganan setiap unit kerja Polsek Palabuhanratu, serta pentingnya menjaga etika berlalu lintas dan menggunakan media sosial secara bijak.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP., M.H., menyampaikan, “Kegiatan ini sangat penting untuk memberikan pemahaman hukum kepada generasi muda. Kami berharap para siswa dapat menjadi pelopor dalam taat hukum dan membantu mencegah kenakalan remaja, baik dalam beretika berlalu lintas maupun dalam penggunaan media sosial yang bijak.”

Selain itu, materi yang diberikan juga mencakup berbagai aturan hukum yang sering terjadi di kalangan pelajar, seperti undang-undang lalu lintas, tindak pidana, dan penyalahgunaan narkoba. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan rasa aman di kalangan pelajar serta menurunkan angka gangguan kamtibmas di wilayah Polsek Palabuhanratu.

“Dengan memberikan edukasi hukum kepada siswa, kami berharap dapat menciptakan generasi muda yang sadar hukum, lebih disiplin, dan mengurangi perilaku negatif di kalangan pelajar. Semoga hal ini juga meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kinerja Polri,” tambah Kompol Roni Haryanto.

Selama kegiatan berlangsung, situasi aman dan kondusif, serta mendapat respons positif dari peserta. Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara Polsek Palabuhanratu dengan dunia pendidikan dan memperkuat upaya bersama dalam menciptakan generasi muda yang beretika dan taat hukum.